



Ozuluama, Ver. A 17 de Febrero de 2025.

Visitó módulo itinerante CEDHV Ozuluama



Con el objetivo de acercar los servicios que brinda la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) se instaló el módulo itinerante del organismo estatal en el municipio de Ozuluama.

La visita se realizó como parte de las acciones del programa de atención en la zona norte del estado; Kira Liliana Olivares Torres, Visitadora Adjunta de la delegación regional de la CEDHV en Tuxpan fue la responsable de atender a las personas interesadas.

Del mismo modo, se distribuyó material informativo para promover el respeto y defensa de los derechos humanos de las personas.